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錫安教會 2022 年 1 月 2 日分享

第一章：2012 榮耀盼望 Vol.621：雙魚星謎（11）朝聖之路（1）

影片：時事追擊：2021 年 12 月美國龍捲風災及世界各地寒流

踏入 2021年 12月冬季，全球各地極端天氣持續肆虐，造成重大破壞和傷亡。

12月 10日深夜，美國肯塔基州西南部，遭多個龍捲風襲擊，

在格雷夫斯縣的梅菲爾德市（Mayfield）造成嚴重破壞，

該州進入緊急狀態，並部署了國民警衛隊。

當地不少建築物倒塌，包括趕製聖誕節蠟燭的蠟燭廠，多人受困，估計約有 50至 100人。

根據美國國家海洋和大氣管理局氣候預測中心資料，五個州，

包括阿肯色州、伊利諾州、肯塔基州、密蘇里州和田納西州，報告出現至少 24宗龍捲風。

據專家初步估計，當中甚至有達到 EF5，最高強度的龍捲風出沒，

風速輕鬆達到每小時 300公里以上，最強風力遠超世上最強颱風。

美國肯塔基州州長安迪‧貝希爾（Andy Beshear）表示︰

「這是我們經歷過最致命的龍捲風事件，有些城鎮直接從地圖上完全消失，破壞程度前所未見。」

新聞片段：

We begin with a Fox news alert.
先從本台最新消息開始，

Tragically more than 50 people are feared dead after 24 tornadoes ripped through the central US overnight
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leaving a trail of catastrophic destruction in their wake.
不幸地，24個龍捲風一夜之間席捲美國中部，恐怕逾 50人罹難，四處只留下一片頹垣敗瓦。

A state of emergency has been declared. In western Kentucky and the National Guard is being mobilized to
help first responders.
肯塔基州西部宣布進入緊急狀態，國民警衞隊出動協助前線救援人員，

And as we're sitting here today and this is before daybreak.
就在今天，正在黎明之前，

We believe our death toll from this event will exceed 50 Kentuckians probably end up closer to 70 to 100
lost lives.
我們相信事件造成逾 50名肯塔基人死亡，最終可能接近 70至 100人喪生。

The town of Mayfield, Kentucky was hit particularly hard.
肯塔基州梅菲爾德市受創尤為嚴重，

A candle factory was completely levelled by a tornado with about 110 employees trapped inside.
一間蠟燭工廠被龍捲風夷為平地，約有 110名員工受困，

Now, one woman who was trapped under the debris went to Facebook live to beg for help.
一名受困於瓦礫下的女士透過 Facebook直播求救。

Listen to this.
聽聽這個。

Y'all, please send us some help.
大家請幫幫我們，

Somebody please send us some help.
有人能幫幫我們嗎？

We are trapped. The wall is stuck on me.
我們被困住了，我遭牆壁壓住，

We were all in the safe shelter place.
我們身處的地方暫時安全。

The whole building fell.
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整棟大樓已經倒塌了。

So thankfully the woman who posted that she posted another video to say she had been rescued but crews
are still working to get others out.
幸好該女士後來發布另一段視頻，稱自己已獲救，但救援人員仍竭力將生還者救出。

And emergency crews in southern Illinois are working around the clock to rescue workers after the roof of
a massive Amazon warehouse collapsed.
伊利諾伊州南部的急救人員正在夜以繼日地搜救，事件源於一個亞馬遜倉庫屋頂倒塌。

Right now, it's unclear how many people were killed but officials have confirmed there are fatalities and
one person is confirmed dead.
目前尚未清楚多少人罹難，但當局證實已有人遇難，1人確認喪生。

Several others are hurt after the roof collapsed at a nursing home in Arkansas.
阿肯色州一家療養院的天花倒塌，數人受傷。

A local official in the area telling the Associated Press that the building has been cleared and everyone is
now accounted for.
當地官員向美聯社表示，已疏散大樓所有用戶，所有人下落明確。

So, this one tornado is what we probably saw that has caused most of the damage.
可能就是這個龍捲風造成大部分破壞。

A really large, long track tornado likely on the ground for over about 200 miles, so they'll go out and do
that investigation to see if it was on the ground that long.
路徑十分長，可能在地表上停留了超過 200英里，有關人士將作進一步調查，確認路徑是否那麼長。

But it would be talking about maybe one of the longest tornado tracks we've ever seen in this country at
least on record.
但可能是美國其中一個路徑最長的龍捲風，至少有紀錄以來。

Now that was overnight.
這是一夜之間發生的，

When these storms happen overnight, they're especially deadly.
夜間發生的風暴尤其致命。

People aren't aware, they don't have as much kind of warning in these and you can't get any visual cue that
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you have a tornado coming.
居民往往未能察覺，沒有預警，更不能用肉眼預視龍捲風來臨。

And also in December, sometimes people aren't nearly as aware of what's going on.
而且正值 12月，有時人幾乎沒有意識事情發生。

There you go here's where the storm is right now.
看看這裡，風暴目前的位置，

It's pulling off towards east.
正朝東面迫近，

Still some tornado-warned storms with this.
某些仍為龍捲風暴。

You see this still across parts of Kentucky.
在肯塔基州部分地區仍看到，

There and across parts of Tennessee as well.
田納西州部分地區亦然，

We had one that was a tornado-warned storm that was cutting from Mississippi into Alabama.
這裡有一個龍捲風暴從密西西比州切入阿拉巴馬州，

That one's just now a severe thunderstorm warning.
目前僅是個強雷暴警告。

But take a look at this.
但看看這裡，

Most of this coming from one strong line of storms that cut right through around the Bootheel of Missouri.
大部分均源自一條強大的風暴帶，橫掃密蘇里州的靴跟位置。

This is the very long slow track of this.
慢播這條非常長的路徑，

You get the idea of one storm right there that started to develop and just continued on the ground for
probably over 200 miles.
可見這裡一個風暴開始發展，並停留在地上超過 200英里。
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新聞片段：

美國中部多個州份遭到超過 30個龍捲風吹襲，大量建築物嚴重損毀，多人死傷。

其中，肯塔基州州長估計，當地至少 50人罹難，不排除死亡人數會升至 100人。

受災嚴重的肯塔基州西部城市梅菲爾德一間蠟燭工廠，一夜間夷為平地，

多輛救護車及消防車趕到現場，救援人員及在場民眾於瓦礫堆中搜索生還者。

當局指，工廠遭龍捲風吹襲時，有約 110人在內，相信至少數十人喪生。

肯塔基州宣佈進入緊急狀態，州長貝希爾形容，是當地歷來最艱難的一夜。

當局相信有至少 4個龍捲風吹襲當地，大量建築物嚴重損毀、電力中斷。

美國國家氣象局的風暴預測中心指，星期五晚有超過 30個龍捲風，席捲中部至少 6個州份，

除了肯塔基，還包括伊利諾伊、阿肯色、密蘇里、田納西及密西西比，

有民眾拍攝到「雙龍捲」出現的情況。

亞馬遜一個位於伊利諾伊州南部的貨倉，天花倒塌。有官員表示事發時，

有最多 100人在貨倉內值夜班，警察證實事故有造成傷亡。

阿肯色州一間護老院受龍捲風重創，釀成多人傷亡；

田納西州亦有多宗與今次惡劣天氣有關的死亡報告。

有獲救蠟燭廠員工，被困在 5呎瓦礫下最少 2小時，她講述龍捲風來襲時的情況，

當時，先是燈光忽然閃爍，隨後便感到一陣強風，耳朵開始感到爆裂，

然後，「嘭」的一聲，所有東西都倒塌壓下來，

大家都在尖叫，更形容這是人生最恐怖的經歷，以為自己會喪命。

工廠被夷為平地，當時廠房內估計有 110人，事後有 40人被救出，另有數十名員工，

估計生還機會渺茫。警方指拯救人員已用重型機器挖掘，法醫亦被召到現場處理遺骸。
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新聞片段：

As many as 100 people feared dead.
估計多達 100人遇難，

At least 22 reported tornadoes overnight cutting a path through six states.
至少 22個龍捲風一夜之間橫掃 6個州分，

At least three confirmed to be EF-3s with extremely strong winds of at least 136 miles per hour.
至少 3個龍捲風被確認為 EF-3級別，極度強風時速達至少 136英里。

One of those twisters touching down in Edwardsville, Illinois.
有龍捲風降落於伊利諾伊州的愛德華茲維爾。

This is what’s left of an Amazon warehouse.
這是亞馬遜倉庫災後的景象，

The roof of the building you can see there, ripped off.
倉庫屋頂被狂風吹塌，

And a wall, the length of a football field collapsed.
有足球場般長的牆壁倒塌。

Right now, urgent search and rescue operations are still underway in the small Kentucky town of Mayfield,
population of about 10,000.
目前緊急搜救行動仍在進行中，位於肯塔基州的梅菲爾德市，約 1萬人口。

110 people believed to be inside when this candle factory took a direct hit.
相信有 110人於龍捲風正面吹襲時，在這間蠟燭工廠內。

We’ll hear from the mayor of Mayfield in just a few moments.
稍後梅菲爾德市長會發表講話，

Her town, she says, now looks like matchsticks.
她形容整個城鎮現時就像一堆火柴。

Kentucky's governor calling the destruction “indescribable”.
肯塔基州州長稱是次破壞為「難以形容」，

President Biden approving an emergency declaration for the state.
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總統拜登批准該州進入緊急狀態。

And speaking just moments ago, saying he’ll visit the hard-hit community soon vowing federal assistance
to affected states.
他在不久前發表講話，表示即將到訪受災嚴重的社區，承諾聯邦會向受災州分提供援助。

Tonight, across the region, residents assessing the damage and trying to pick up the pieces of their lives and
livelihoods.
今晚整個地區的居民都在評估損失，希望盡快重建家園。

Tonight, what could be the deadliest tornado outbreak to strike the US in more than a decade.
今晚可能是 10多年來，美國遭受最致命的龍捲風襲擊。

Tornado sirens sounding the alarm in the darkness of night.
龍捲風警報在夜間響起，

Western Kentucky in the crosshairs.
風暴對準了肯塔基州西部，

Then just after 9pm.
就在晚上 9時過後，

Mayfield in that, Wingo in that tornado warning.
梅菲爾德、溫戈在龍捲風警告範圍，

About 20 minutes later, a life-threatening tornado closing in on the small town of Mayfield, Kentucky.
大約 20分鐘後，致命的龍捲風逼近梅菲爾德市。

If you are in Mayfield, you need to be in shelter right now.
如果你身處梅菲爾德，你必須尋找庇護，

You need to be in your basement.
你必須留在地庫。

A large tornado looks like it is going to have almost a direct hit here on Mayfield.
大型龍捲風很可能正面吹襲梅菲爾德市，

Families bracing for impact.
家家戶戶做好準備。
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We’ve seen it, me and my son did.
我們看到了，我和兒子都看到，

And we run in the house. And then as soon as we got in the house, and I got everybody hunker down.
然後往屋內狂奔，當我們一進屋，我叫所有人蹲下，

You could feel the house shaking.
你能感覺到房子在搖晃。

This candle factory in the twister’s fatal path.
蠟燭工廠位於龍捲風致命的路徑上，

The building crumbling around the workers inside.
建築物崩塌，工人受困，

You could hear the chaos and cries for help.
可以聽到一片混亂和求救的呼喊聲。

Just stop moving.
別再動了。

We’re all stuck.
我們都受困了。

Kyanna Parsons-Perez recording this video just moments after the building collapsed.
大樓倒塌後不久，Kyanna Parsons-Perez拍攝了這片段，

The whole building fell.
整棟大樓倒塌，

She and other workers taking shelter, the debris crashing in on top of her.
她和其他工人躲避時，瓦礫從她頭上砸下來。

They got me out.
他們救了我。

Kyanna, one of the more than three dozen rescued as many as 110 people feared inside when the tornado
struck.
Kyanna是獲救的 30多人之一，在龍捲風來襲時，恐怕多達 110人受困。
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First responders from across the state urgently searching for survivors.
全州的前線救援人員急忙尋找倖存者，

We’re going to lose a lot of lives in that facility. And I pray that there will be another rescue.
這座建築物內將會有許多死難者，我祈求會有另一次救援行動。

I pray there’ll be another one or two.
再有一兩次救援行動，

But it’s a very dire situation at this point.
但目前情況非常嚴峻，

Daylight revealing downtown Mayfield reduced to rubble.
日光之下，梅菲爾德市中心淪為瓦礫。

Take a look at this.
看看這處，

This used to be a church. Now it’s reduced to piles of debris and that’s what we’ve been seeing block after
block.
這曾是一座教堂，現在一片破瓦頹垣，每個街區都是這樣。

You just see complete destruction anywhere you look.
環顧四周滿目瘡痍，

Kentucky’s governor fearing more than 70 dead in this state.
肯塔基州州長憂慮州內超過 70人死亡。

It is indescribable.
難以形容，

The level of devastation is unlike anything I have ever seen.
破壞的程度是我未曾見過的，

This will be, I believe, the deadliest tornado system to ever run through Kentucky.
我相信這是肯塔基州史上最致命的龍捲風。

Tonight, President Biden approving an emergency declaration for Kentucky.
今晚，總統拜登批准肯塔基州宣佈進入緊急狀態。
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So, I say to all of the victims you are in our prayers and all those first responders, emergency personnel and
everyone helping their fellow Americans.
我向所有受災居民說：我們為你們祈禱，所有前線救援人員、應急人員，每一位幫助美國同胞的人。

That this is the right thing to do at the right time and we’re going to get through this.
在當作之時做當作之事，我們能夠渡過難關。

22 tornadoes reported across six states in this devastating outbreak.
風災極具破壞力，共有 22個龍捲風橫掃 6個州分，

Three confirmed to be powerful EF-3s, packing winds of at least 136 miles per hour.
其中 3個已確認為 EF-3級別，時速達至少 136英里。

One striking this Amazon facility right outside St. Louis killing at least six.
有一個則吹襲位於聖路易斯以外的亞馬遜倉庫，造成至少 6人死亡。

龍捲風重災區的梅菲爾德市實施宵禁，幾乎全城斷電，

當局緊急提供救援物資、交通運輸、食物和水。

從美國強風暴預報中心監測，12月 10日至 11日強對流事件的實況圖，

可以看出當日約有 38個龍捲風事件、258個大風事件及 20個冰雹事件，覆蓋了十多個州份。

於 2021年 12月 31日，日華牧師校對這一段精華短片（VO）時，

因應美國在 12月冬季裡，竟然在一天之內，同時出現 38個龍捲風，這一件極不尋常的事件，

向現場資料員作出了更深入的分析。
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其實，這是與 Planet X經已進一步逼近地球有關，

因為，早在 2009年 12月「2012信息籌備營」裡，日華牧師經已前瞻性作出警告。

隨著 Planet X逼近，全球天氣就會出現大反常，

屆時，世界各地在任何日子、任何季節，都可以出現颶風和龍捲風，

因為 Planet X的逼近，會為地球帶來極大的電荷和能量，導致地球內部能量不斷增加，

使海洋升溫、全球變暖，出現兩極化天氣，甚至地向天放電等現象。

當時，日華牧師已警告︰

屆時，世界各地每星期，甚至每日，也會不斷出現颱風和龍捲風，

因為從物理學的角度去理解，颱風和龍捲風，根本就是能量轉化和放電現象的一種形態。

以下，是節錄 2021年 12月 31日，日華牧師的分析。

日華牧師：

有兩樣事情值得留意：

第一，就是說，如果是這樣子，如果是由 Planet X引致（cause）的話，

其實地區性的程度是會越來越嚴重，因為那是它 close to（接近）我們時的放電現象。

因為，我們所說的放電現象有兩種，

一種就是我們所說，如同 aurora（極光）那般，
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一個像是 plasma（等離子）升上天空，

或是如閃電般向上閃擊；
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另一種電出現的現象，則有很多款式，

譬如放電、光，亦有我們所說的 Kinetic energy（動能）。

所以，我們所說的龍捲風，諸如此類，其實都是一種放電現象，

只不過是等於摩打（motor）般，摩打也是用電的，但為何它會轉動？因為它也是用電的。

因為，原來當它經過一個非常簡單的機制，

其實，我們便可以將電流轉變成機械動能，

即是像 Tesla那般，它也是用電的，但它會變成旋轉。
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原因就是，我那時曾經說過，

Joseph Newman曾提出，其實我們所說的地球，

本身的整個設計是如同兩塊電片般，兩者之間是相差了一個正電荷。

所以，當下雨時，便會閃電、打雷，原因是那兩塊電片間終於放電了。
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但這兩塊電片有幾種放電的方式，其中一款放電，就是產生龍捲風了。

所以，龍捲風裡面也是有電的，

因為，龍捲風本身，就是大自然所產生的一個線圈，

它一產生線圈，就會越轉越厲害。
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因為，我們所說的所有發電機和所有摩打，也是使用線圈的。

線圈會產生甚麼現象呢？當線圈通電後，它會與磁場產生旋轉的現象。

地球不就是有磁場嗎？所以，線圈、磁場，再加上電，就會如同龍捲風般前行。
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所以我也分享過，為甚麼通常海的龍捲風一旦進入陸地，就會停止，

因為電荷不同了，根本 short（短路）了，完全沒有了電流繼續供給那龍捲風。

可是，你試想想，如果是物理現象，為何海洋和陸地會相差那麼遠？

有甚麼力學或物理上可以解決呢？沒有可能的！那是電荷來的。

因為，在海洋產生的龍捲風，當進入陸地後，其電荷就已經不同了。

所以，當電荷是一正一負時，當然可以通電了！

但如果兩邊都是正呢？那麼，龍捲風就會立刻消散，定會立刻消散。

所以，我們現在看的這個現象，

如果是 Planet X導致的話，即是說，它對地球的影響力；

在初期時，因為它距離地球還很遠，影響就不會太大，
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但當它越來越接近的時候，地球最接近它的地方，就會產生放電現象了。

只是，隨著 Planet X越接近，原本受影響的小區域就會變成大地區了。

所以，其實有機會，日後會提及，整個美國會有接近一半州份都會出現龍捲風，

甚或全美國，包括加拿大，也一併出現。

因為，現時可以在一夜之間出現數十個龍捲風。
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那麼，你先思考一下，它不是說在數個月內出現數十個，

而是一夜之間，在美國這地方出現數十個，那很明顯是源於一個起因（cause）了！

但，那從何而來的？地球？

如果是來自地球，那應該一向都有這現象吧！

但現在很明顯是區域性向某一個地方放電時，製造了一個 circuit（電路），

而這電路就會藉著龍捲風放電，所以，才會出現這個現象。

所以，與其這樣看，我們便可以估計得到，

當那區域性越來越大的時候，意即，Planet X已經非常接近了，就是這樣。

但是，那很明顯是放電現象，

那麼，到時那區域將會十分龐大，威力也將會更加大！
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因為，電具有兩種特性，第一種是高壓，第二就是高電流。

例如：下雨時放電，那是高壓現象，因為我們見到整整一公里雨水的電放下來，

基本上，每一厘米（1 cm）放電，相等於一千瓦特（1000 Watts），
只是一厘米！一厘米！嘩！一公里裡有多少瓦特電？對不？

但那是高瓦數，而高電壓就只會有閃電，

高電流才會產生龍捲風，因那是扭力（Torque），那扭力是要藉著高電流才產生。
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所以，並不是以高電壓來運行一個摩打，其實是以低電壓和高電流來運行一個摩打。

所以，現在我們看見火山的放電現象，或是下雨天頻密的閃電，那都是高電壓。
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但現在是高電壓、高電流，兩者同時出現在地球。

所以，若以物理常識來解釋，這裡所說，那些溫度等因素，

如我所言，電可以產生光、產生熱，亦可以產生這種扭力。
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所以，說到的那些溫度等因素，其實都是因為能量增加，

只不過，它可以閃電、旋風和溫度出現。

由是，現在見到的這些現象，其實是由一個極龐大的電流產生。

既然電流大，產生的扭力大，

所以，今次歷史上如此厲害高速、具龐大破壞力的龍捲風，

這就證明了，這是有前所未有的龐大電流放電現象。

意即有外界的事物，導致整個線路產生這種現象，

但整個區域性，就很明顯地，是向著某方面、某方向的地方，導致這些情況發生。
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相對地，這亦讓我們知道一點，除了美國之外，應該會慢慢世界性出現這種現象。

西緬策略家：

牧師，今次比較特別，就是十二月，上次我們看到菲律賓那颱風，是五級颶風的級數。

而今次這龍捲風，因為很多人都說：「咦！十二月是冬季，怎麼仍能在北半球形成？」

明顯這並不是地球本身的氣候，而是一個外力正在影響地球本身的能量。

日華牧師：

是的，冬季不會產生龍捲風的原因，基本上，是因為海洋「沒有」溫度，

意即，在這情況下，不像夏季般，海因接收大量陽光，而產生了很多溫度。
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按他們所說，「是溫差導致氣流對流，從而產生龍捲風，不時也會產生！」

因為，其實龍捲風能由小變大的話，一定是它已產生了一個循環，才可以做到。

然而，溫度所產生的循環，並不足夠發展到這階段，其實必需加上電流才可以。

但現在已不用分冬季或夏季，因為單靠電流都可以產生，

因為，當中僅數十度溫差，對比龐大的電壓放電現象，那數十度並不足以阻止這現象發生。

所以，如果明年再加上溫度高，情況將會相當瘋狂！

文偉資料員：

即，所有北緯地區都是危險的，在北緯的部份。
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日華牧師：

答：是的。

西緬策略家：

不過，南半球將會被 Killshot（毀滅級的太陽風）打中，那我寧願在北半球好了！

美國中部 8個州，遭龍捲風吹襲，造成超過 100人死亡，成為美國近年最嚴重的龍捲風災難之一。

12月的冬季，一般是美國龍捲風最「安靜」的月份，

民眾疑問，為何這時仍會出現如此龐大、移動距離極遠的龍捲風，令人措手不及，

最終橫掃多州，並釀成多人死傷的災情呢？

北伊利諾伊大學（Northern Illinois University）氣象學教授根西尼（Victor Gensini）表示︰
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氣候變化，導致美國到了 12月冬季，多地仍出現溫暖氣團，為亂流創造了條件，

當溫暖潮濕的陸地，遇上寒冷乾燥的高空，就有可能產生雷暴，同時將潮濕空氣，

從地面帶往高空，造成龍捲風的出現。

而 12月 10日下午，受災地區氣溫升至攝氏 20至 25度，

田納西州的曼非斯一度更升至 25度高溫，打破當地過去一個世紀以來的紀錄。

受災最嚴重的，除了肯塔基州一家蠟燭工廠，還有伊利諾伊州西部一個亞馬遜倉庫，

及阿肯色州一間療養院，各地均有人死亡，救援人員正全力營救傷者。

美國國家氣象局佛羅里達州杰克遜維爾分部，氣象學家科爾德羅（Scott Cordero）解釋︰

冷鋒增強了龍捲風的威力，加上警報系統的不穩定，

導致出現了延遲預報，釀成居民無法及時逃生的悲劇。

龍捲風肆虐美國 8州，重災區衛星圖前後對比驚人。

截至 12月 13日，襲擊美國多州的龍捲風災害，已造成至少 88人死亡，死亡數字仍在增加。

其中，災情最重的肯塔基州有至少 74人死亡，超過 100人下落不明。

除了這場龍捲風災害之外，踏入 12月冬季，美國及世界多地遭極端寒流襲擊，12月 13日起，

美國加州迎來今年冬季最強風暴，先是北部下雪，隨後風暴向南移，為南部帶來暴雨。

雖然暴雨能紓緩旱情，但卻導致山泥傾瀉、道路水浸及停電。

當地氣象台警告，加州南部大雨將持續，導致道路及溪流水位快速暴漲，而北部大雪，

會令路況變差及能見度降低，東部山區則可能出現雪崩，有滑雪場關閉。

當局關閉多條受水浸或塌樹影響的高速公路，有司機被困車內獲救。
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新聞片段：

California will wrap up 2021 with more mountain snow.
2021年畫上句號前，加州山脈迎來更多積雪，

Some parts of the Sierra Nevada have picked up 10 feet of snow 10 feet and counting.
內華達山脈部份地區的積雪已達 10英尺，10英尺！甚至更多。

News 8 photojournalist Ann Marie Spaulding talked with a local family that is snowed in at Lake Tahoe.
本台攝影記者 Ann Marie Spaulding，採訪當地一個家庭，他們因大雪受困於太浩湖。

It is incredible.
真的不可思議。

It has been snowing non-stop I would say for the last five days.
大雪不停降下，最少過去 5天，

It’s snow, we can’t even… our windows, should I take you a little kind of a little walk around.
白雪茫茫，窗外⋯⋯，讓我帶你環繞一周。

So, this is the deck that if you were looking out you could see the lake.
這是甲板，當你往外看，可以看到太浩湖。

There’s the pier you can see a few people that have gone out.
那是碼頭，可以看到數個人在外面。

And this is out our dining room window. You can’t even see out.
這是從飯廳的窗往外看，積雪擋住了景物。

So that’s the deck and it’s covered.
甲板已被大雪掩蓋，

That’s seven feet high right there.
積雪達 7英尺高，

I’ve never seen it like this before. Icicles are probably eight feet long.
我從未見過這樣的景象，冰柱約 8英尺長。

12月 18日，受強烈冬季氣壓分佈影響，日本北海道靠近日本海地區下大雪，

札幌市和小樽市 24小時降雪量，分別為 55厘米及 53厘米，雙雙打破當地最高紀錄。
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除了大雪，北海道多地氣溫亦急降，173個地點中，有 111個創今年冬季最低溫紀錄。

鄂霍次克轄區內置戶町境野的最低氣溫，為攝氏零下 13.2度，

十勝轄區內大樹町的最低氣溫為零下 12.5度，札幌市的最低氣溫為零下 7.8度，

JR北海道共 71個鐵路車次因雪停駛。札幌的新千歲和丘珠機場，

分別因大雪取消 3個及 10個國內線航班，部份渡輪停航。

12月 25日，日本北海道氣溫再度急降，歌登町更錄得攝氏零下 27.5度，

創全國本年冬季最低氣溫紀錄，降下 70厘米破紀錄大雪。

此外，本州群馬縣積雪達 93厘米、福島縣 78厘米、滋賀縣彥根市 36厘米，創有記錄以來新高。

氣象廳預期，北陸、近畿、東海、四國及九州，會出現降雪及積雪，呼籲民眾避免外出。

受強冷空氣影響，日本多處大雪，過百班內陸航機要取消。氣象廳表示，

由於日本上空出現一股由太平洋南下的強冷空氣，北部及西部沿海多處地區持續大雪，

隨著強冷空氣南下，為近畿、東海地區、四國及九州一帶帶來積雪。

東京千代田區睽違 45年，在 12月出現零下低溫。多地交通因大雪陷入混亂，

部份高速公路出現大塞車，北陸的富山機場約 50班航機取消。

全國氣溫下降，多地出現今年入冬以來的最低溫。

日本海地區則受到數年一遇的寒流影響，吹起強風和大雪，

新潟、山形等縣的山區錄得 20厘米以上積雪，

並預計新潟縣、北陸及東北地區，將出現 60至 90厘米降雪量。
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新聞片段：

西臨日本海的秋田，有居民穿得幾乎密不透風，仍然寒冷得瑟瑟縮縮、左搖右擺。

日本氣象部門指，一股冷空氣正橫過日本，為日本海沿岸地區帶來強風和降雪，強度是數年一遇。

福井街頭人煙稀少，有居民忙於清理積雪。當地一條通往滋賀的公路，

因為積雪導致大型拖車等車輛無法通過，關閉 7小時。

青森和北海道降雪量更達過百厘米，新潟很大風，雨傘幾乎被吹毀。

受惡劣天氣影響，日本過百班内陸航班取消，影響約 7,000名乘客，部分鐵路服務亦要暫停。

氣象部門預料，冷空氣會向太平洋方向移動，寒冷天氣將惡化並持續至周二。

警告大雪可能會卡住車輛阻塞交通，並壓著電線釀成停電，同時有雪崩風險，

呼籲民眾如非有緊急需要，不要外出。

日本中部的滋賀縣，降雪幅度更創下新高，令人難以想像，

積雪達 71厘米，幾乎半個成人的高度，與往年單日僅 2厘米相比，相差 35倍。

沒錯！今年滋賀縣降雪量，較往年 2厘米相比，相差了 35倍，積雪竟然達 71厘米，

12月 26日的降雪量也是史上新高，而氣象台卻預估，入夜後暴雪將持續增強，

恐怕會將積雪紀錄再度提升。

有居民搭電車行經彥根市內的河瀨車站時，發現車門外的月台上，竟早已堆滿積雪，

近乎半個車門的高度，有網民稱：即使在日本的北海道，也極少看過這種狀況。

以下，是滋賀縣賓滿地鎮的航拍影像，從鳥瞰影片可見，破紀錄的大雪，

對日本北部和西部造成嚴重破壞，導致廣泛地區停電和交通中斷。
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此外，北海道稚內市「日本最北端店舖」的照片，

店外的麥當勞叔叔人偶慘遭大雪掩埋，僅露出頭部，可見當地降雪量驚人。

不少網友稱，看起來超冷，也有市內居民指：「從未見過下雪下成這樣子。」

日本西部和北部受大雪影響，出現厚厚積雪，一列從山形車站開往仙台車站的普通列車，

撞向倒塌的樹木，所幸的是，列車上約 60名乘客無人受傷。

氣象部門預料有另一股寒潮來襲，大雪將持續至明年元旦。

12月 27日，受超強寒流影響，日本和韓國遭遇罕見暴雪，部份地區積雪超過 2米，

韓國各地均創下今年冬天最低溫，江原道束草市隨處可見剷起的雪山。

新聞片段：

這是 12月 27號早晨的滋賀縣彥根市，推開家門，眼前的積雪多到讓人難以想像。

「也就一個晚上的時間，就積了 60、70厘米的雪，連走出家門都很困難。」

截至 27號早晨的 6點，彥根市的積雪深度達到 73厘米，是往年的 36倍，

創下 12月同期的歷史最高紀錄。在青森縣部分地區，積雪甚至比人還高。

「大家請看，今天（27日）的積雪厚度已經超過 2米，比人的身高還要高。」

比起前天的照片，一對比，積雪速度之快可見一斑。

「我們來看一下沒有除雪的地方，像這樣，積雪的高度大概到了我的脖子附近。」

新潟縣津南町 48小時內的降雪量達到了 1米。
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「我們正行駛在新潟縣津南町的路上，視線非常不好，完全看不清前面。」

「很危險，必須得小心！」

27號在鳥取縣智頭町的最深積雪達 73厘米。

「僅一晚的時間，鳥取的積雪就已經很厚了，我在自己家裡停的車，已經完全被積雪埋起來了。」

罕見暴雪給交通帶來嚴重影響，一輛大型卡車，

當天被困在滋賀縣彥根市的國道上，事故導致交通堵塞長達 2公里。

強降雪還影響鐵路和航空運輸服務，造成日本國內大面積航班停運。

「這是國內航班的顯示屏，不少航班由於大雪的原因已經停航，

這裡的櫃檯前面有很多等待改簽或者退票的旅客。」

根據關西電力公司統計，日本中部地區有超過 3,200戶家庭斷電。

「一晚上下這麼多雪，從出生以來第一次遇到這種情況。」

同樣受寒流影響，韓國各地創下今年入冬以來的最低溫，全羅南道西海岸地區連降 3天大雪，

積雪厚度最深達到 40厘米。塑料大棚像被轟炸過一樣，徹底坍塌，鐵架也完全被壓彎。

「塑料大棚原來有 3米多高，但是無法承受積雪的重量，就這樣徹底坍塌到只有我胸口這麼高！」

江原道束草市遭遇特大暴雪，積雪深度超過 50厘米。

27號，市區道路白茫茫一片，機動車到路面的積雪凍結成冰，堵塞交通，人行道只開出一條窄道，

勉強夠一人通行。

「市政部門給予清雪保暢，積雪臨時堆積在路邊，來不及運走，到處都是一人多高的雪山。」

不少停在路邊的車輛被大雪掩埋，動彈不得！

大批公務員、軍人、各種民間團體成員和除雪機械，投入到除雪、除冰中，

仍無法滿足龐大的除雪需求。

至於中國方面：

12月 26日，由於中國內地持續受到寒潮侵襲，近 7成地方已體驗到這股年尾寒潮，

18個省會級大城市，氣溫創下今年冬季新低，中央氣象台同日發佈暴雪黃色預警。

受降雪及路面結冰影響，山東、河南、陝西、甘肅、新疆境內，12條高速公路等路段封閉，
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山東部份地區，氣溫驟降至零下 12℃，

黑龍江省哈爾濱市上由最高氣溫零下 4℃，跌至零下 23.5℃，

成為大城市中，下半年首次全天在零下 20℃以下，極寒模式的城市。

內地大城市中，上海市、杭州市、長沙市、南昌市、貴陽市、福州市、廣州市、南寧市、

海口市的氣溫，繼續創新低，長沙市、貴陽市最高氣溫，首次跌破冰點，南寧市將跌破 10℃。

廣東省在寒潮下氣溫急降，其中高寒山區最低氣溫降至零下 4℃至 0℃，內地氣象專家解釋，

廣東省氣溫急劇下降，伴隨降雨和大風，各地需要注意防寒、防凍、防大風，

並且，要留意高寒山區凍雨或雨夾雪，公路道路結冰等安全。

新聞片段：

內地南部地區受寒潮影響，中央氣象台首次發佈低溫藍色預警，

部分地區有大到暴雪，多條道路受影響封閉。

湖南多地中小學及幼兒園未來兩日停課；廣東高寒山區氣溫將跌至攝氏零度以下。

中央氣象台指，今次寒潮的大範圍強降溫過程已趨於結束，但受影響地區未來兩日仍會較為寒冷。

北京、上海、天津和南京等 18個城市，周日氣溫降至下半年來的新低。

湖南中西部和貴州中北部等地，出現雨雪冰凍天氣，局部地區新增積雪厚度可達 10厘米以上。

截至周日下午 5時，受降雪影響，湖北、湖南、四川和貴州四省境內，

有 5條高速公路、16條國省道，共 26個路段要封閉。

在湖南省會長沙，馬路有明顯積雪，影響車輛行駛。

當局實施交通管制和分流，交警與城管等各部門出動清理積雪。

湖南省政府將低溫雨雪冰凍災害應急響應提升至Ⅲ級，

邵陽、懷化和湘西自治州等地宣佈，中小學及幼兒園周一至周二停課。

重慶市亦有公路一度因為路面結冰而禁止通行，當地著名景點金佛山的積雪最深達 15厘米，

工作人員要出動剷雪車清理。

在廣東清遠金子山，氣溫急降令山上的樹木出現冰掛現象，吸引不少民眾前往觀賞。

專家指隨著冷空氣陸續抵達，周一廣東全省氣溫會進一步下跌，

高寒山區氣溫會跌至最低攝氏零下 4度，並且有凍雨和雨夾雪，公路會有道路結冰，

須注意交通安全。

加拿大方面：

12月 29日，加拿大西部受寒流侵襲，部份地區低見攝氏零下 50度。
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在薩斯喀徹溫省，部份城市受時速 60公里的強風吹襲，夾雜大雪，多處白茫茫，能見度低。

氣象部門向多個地區發出極度寒冷警告，預料暴風雪會向東移，多個滑雪場亦因嚴寒關閉。

新聞片段：

加拿大西部受寒流侵襲，部分地區低見攝氏零下 50度。

薩斯喀徹溫省中部城市薩斯卡通，在風雪下變得白茫茫一片，

這裡當地周日錄得攝氏零下 30度低溫，預料到周末，氣溫才會稍為回升至攝氏零下 27度。

而加拿大西北地區的拉比特科爾溫泉區，周日下午更低見攝氏零下 50度。

氣象部門向多個地區發出極端寒冷警告，提醒民眾小心被凍傷或出現低溫症。

顯然，全球持續出現反常及極端天氣，造成重大的傷亡和破壞，

完全吻合「2012信息」的警告，Planet X經已越來越接近地球，

嚴重影響地球的溫度和氣候，造成世界各地出現破紀錄的惡劣天氣！

影片：有關新型冠狀病毒的最新資訊

於 2021年 12月 31日，本港新增了 19宗確診個案，

其中，17宗為輸入個案，2宗為本地感染個案。

由於其中一宗個案，是一名空中服務員，於檢疫期間外出，

於又一城望月樓吃飯時，感染其同枱的父親，與及幾張枱以外的裝修工人。

因此，造成本土社區感染，幾個月內的清零，終告斷纜。

於這次感染個案中，我們可以分析出，今次的新冠變種病毒 Omicron，
其傳播力驚人，相隔幾張檯以外的人都能夠傳染。
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因此，第五波疫情，可說是一觸即發。

所以，香港的強制檢疫地點，亦已經增加至 60處。

而另一點，我們可以看見，幾次所謂的防疫漏洞，都是出現於機組人員。

因此，有關檢疫日數，亦由原先的 3日，增加至 7日，並且，需要於航班實施閉環式操作。

然而，大家可以想想，飛機航班與及機場，當然是感染疫情的高危地點。

因此，所有機組人員、機場員工，其實，已經打足所有疫苗。

所有沒有打疫苗的員工，亦已經被解僱。

這就證明，縱使他們已經打足疫苗，甚至是第三針，

其實，亦不能保證有足夠防護，不會感染。
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再者，其實所有輸入個案的患者，亦已經打了疫苗，才可以上機。

所以，就以 12月 31日的 19宗個案為例，

不單所有外來人士，都已經打了疫苗，其中四人更打了 3針，結果也遭感染。

這就證明，打了新冠疫苗，並不能絕對防止 Omicron病毒。

原因，Omicron病毒，是可以避過疫苗的藥效。

事實上，世衛組織主席譚德塞亦於 12月 20日的簡報會稱，

Omicron病毒的傳播速度，遠較 Delta病毒快速，

並且，打完疫苗及曾經感染過新冠肺炎病毒後康復的人，也會感染 Omicron病毒。

所以，越來越多案例指出，打了四針疫苗的人，仍然會感染 Omicron病毒。

既然，打了四針疫苗，亦不能阻止感染，

但同時間，卻要承擔一支又一支疫苗的副作用，

因此，衡量過輕重利弊後，亦有人決定不打疫苗，

尤其是那些需要不斷挑戰體能極限，增加心臟負荷的運動員。
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正如之前所提及，疫苗的最大副作用，就是影響人類的心臟。

甚至，台灣有醫生稱，於短短半個月裡，

見了過百名胸痛患者，當中九成為年青人，多數打了疫苗，

其中有兩成心電圖異常，部份為輕微心衰竭、心室肥大。

有鑑於此，近日亦有報章稱，處於最高水平的英超足球聯賽球員，16%球員拒絕打疫苗。
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而次一級的冠軍足球聯賽，更有四份一球員不打算接種疫苗。

意大利亦有相同情況，為了迫使運動員打疫苗，意大利健康部長宣佈，

所有沒有打疫苗的運動員，也不得參加今年的賽事。
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加拿大更加禁止沒有打疫苗的 NBA球員入境比賽。

而因應最新疫情，香港政府亦採取更嚴厲措施，

計劃於農曆新年前，限制未有打第一劑疫苗的人，不得進入一些公共處所，

例如︰食肆、健身室、戲院、美容院、圖書館等等。
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可以預期，按著劇情，這種情況只會越收越緊，

屆時，可能只有打了第三、四、五針的人，才可以進入公共場所。

最後，正如日華牧師大約於兩年前所分享，

其實，雙氧水、臭氧消毒，已經可以完全處理現時新冠病毒的問題。

而由於香港再次出現社區本土感染，因此，各位弟兄姊妹，亦需要提高警覺，

應用之前所分享的教導，常備負離子機、臭氧機，避免不必要的群體聚集。
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至於仍然有份參與事奉的弟兄姊妹，亦請務必遵守之前教會所訂立的隔離規定。

影片：主日回顧

於再上一個星期，日華牧師分享「雙魚星謎」信息總結感言。

承接再上一篇信息，創造共同信息的人，他們有著幾個特點。

第一點，他們能夠預知，

甚至，共同信息的切身程度，到一個階段，

證明這群人，其實曾與我們一同於時間中存活過。

第二點，他們擁有極大的權力，甚至大過全世界任何政府。
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第三點，他們的富足程度，超出我們的想像，

單單一座金字塔，當中所涉及的權力、財力，已經是難以計算。

第四點，製造共同信息的人，他們是時間的絕對控制者，

他們能夠一日不偏差地，製造眾多神奇的印證，

並且，由過去一直鋪設共同信息，甚至延展至將來也是一日不偏差。

我們於世上，從未見過有人擁有如此龐大的力量，

然而，這卻是神給予小孩子的應許，就是鐵杖轄管列國的能力，當中必然包括時間的絕對控制。

並且，神是以雙魚河來提醒我們，時間的控制者，是可以於時間長河中，自由穿梭。

原因，就算電影《回到未來》的主角，可以預知未來，

但是，他也無法掌控將來的自己，會遇到甚麼人與事。
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但時間的掌控者，卻可以控制事情於何時出現，

例如，當日華牧師於 2021年 9月 23日，突然開始對魚感興趣，

之後，就出現眾多事件，作為印證，這些也是唯有時間的絕對控制者，才能夠做到。

這種控制程度，就像是電影的 director’s cut（導演剪輯版），唯有電影中的導演，

可以控制影片每一分、每一秒所發生的事。

所以，將來的我們，原來會成為時間的導演剪輯者。

另一個例子，對於漫畫的角色而言，他們的時間，是存在於每一頁漫畫，

而作者，就是控制每一頁劇情的導演，也就是這本漫畫書的「時間操控者」。

而策略遊戲 AOE世紀帝國，同樣，玩家就是時間的控制者，遊戲的時間線，存在於電腦的硬碟中，
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並且，藉著 load & save，玩家可以時空穿梭，隨意進入不同的時間點。

當然，在於漫畫的主角，或是 AOE遊戲的角色而言，

他們很難想像，自己一生的時間，是存在於一頁一頁的漫畫中，或是一個硬碟的數據中。

同樣，我們作為受造之物，於這地球裡也是難以想像，我們的時間到底是以甚麼形式存在。

不過，雙魚河的共同信息，卻向我們證明，我們居然可以成為自由穿梭於時間長河的雙魚。

在人而言，這種藉著掌控時間，並且，與日華牧師的思想，

有著一個緊密溝通下所製造的共同信息，是最繁複的印證方式。

可是，我們從共同信息的數量可以看見，對於時間掌控者而言，這卻是輕而易舉的事。
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因此，「雙魚星謎」信息，於香港的佈局，

就是以維多利亞港成為時間長河，以鐘樓成為方尖碑，

兩個鯉魚門，則代表雙魚，而維多利亞港之上，則擺放著代表雙魚座的船。

所以，既然我們是時間裡的主角，有著如此大的價值，

我們必定要得著掌控時間，這一個唯有神才可以擁有的權能，

並且，我們會回到過去，一代又一代地，建造這眾多的共同信息。
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包括耶路撒冷的牛腿形城牆、耶路撒冷的七座山、羅馬的七座山、巴黎牛腿、凱旋門等等。
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這就是我們作為人類，得著掌控時間能力的證明。

今星期，日華牧師將會接續「雙魚星謎」信息，

分享充滿共同信息的香港，將會成為眾多朝聖者到來的地方。

第一章：2012 榮耀盼望 Vol.621：雙魚星謎（11）朝聖之路（1）
文偉資料員：

日華牧師，於「雙魚星謎」的信息中，有一點提到，這段信息，

是要讓錫安教會裡，每一位弟兄姊妹都懂得如何自處，尤其是面對外界的人而言。

並且，我們對他們的幫助，僅限於給予一些恩言，僅此而已。

原因，對於耶路撒冷的人而言，就算他們只是一處「死咕咕」（意謂沒有神同在）的地方，

但人們仍然前往朝聖。

所以，於未來的日子，陸續會有人，

因為我們的信息，或是神打開我們的大復興，令他們來朝聖。

關於這一點，牧師能否再進深分享？

日華牧師：

其實，本身我們要知道，現時我們可以看見一件很有趣的事情，

無疑，現時很多共同信息在印證我們，

但是，這些共同信息會否有多重的 meaning（意思）呢？

因為它們都是來自神的，所以，除了印證我們之外，其實，是為了達到某些目的。
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那目的是甚麼呢？從現時我們可見的共同信息的傾向來說，

慢慢地，這些共同信息已經變成地標，對不？你有否覺得很神奇？

這便恍如主耶穌基督，祂被釘十字架之前，於《約翰福音》的記載可見，

祂所做的所有事情，例如到西羅亞池子等地，

為何祂於不同的地標，作出不同的事情呢？

為何到客西馬尼園？與及祂被釘十字架、受審的地方？

其實，全是主耶穌基督藉這些地方，打造了一個聖城，一個朝聖的地方。
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影片：《約翰福音》與聖城耶路撒冷的規劃

早於 5年前，2016年 11月 14日，日華牧師經已為到 Z1家聚，

進行了「《約翰福音》第 9章」的釋經教導錄音。

原來，按著《約翰福音》7至 10章的記載，在主耶穌釘十字架前，

祂在人生中最後一次守住棚節及修殿節時，

其實，祂是以活劇方式，預示末後真正應驗住棚節的實義。

一切，也是為了指向末後，有眾多伯利恆之星共同信息所印證的日華牧師和錫安教會！

甚至，在《約翰福音》第 9章，當時，主耶穌在耶路撒冷及牛腿形的城牆裡，

以一連串活劇方式走過的地方，當中所發生的一切事蹟，

竟然，也是同步印證「天馬座行動」，及「伯利恆之星」等教導。
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神就如一個大導演般，明證牛腿形的耶路撒冷，

由耶路撒冷的城牆、街道、聖殿座落的位置，以至西羅亞池子等等，

全部也是早在創世之先，已預設的場景和舞台。

一切也是按著劇本規劃《約翰福音》所記載的每個人物、地點、事件，

包括耶路撒冷牛腿形的城牆等，全部皆沒有絲毫偏差。

為要成為主耶穌事奉的舞台，藉此變成一個個預言，

預示日華牧師將要揭示的奧秘，及發生在錫安教會的種種事蹟。
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其中，於《約翰福音》第 9章，記載主耶穌在聖殿裡，施行了「醫治瞎子」的活劇，

接著，主耶穌吩咐這名瞎子，到牛蹄位置的西羅亞池子洗眼，

而「西羅亞」的意思，就是奉差遣的意思。

然而，主耶穌於牛腿形耶路撒冷所行出的活劇，

其實是對應「天馬座行動」、「伯利恆之星」及天水圍牛腿等教導。

以下，我們節錄了「Z1家聚示範帶︰《約翰福音》第 9章 Part4」的部份內容，

好讓大家明白，牛腿形的耶路撒冷及亞細亞七間教會，

全部皆是神連一點也不偏差，早已預設好的規劃和場景。
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日華牧師：

我們看《約翰福音》9章 1至 5節：

「耶穌過去的時候，看見一個人生來是瞎眼的。

門徒問耶穌說：『拉比，這人生來是瞎眼的，是誰犯了罪？是這人呢？是他父母呢？』

耶穌回答說：『也不是這人犯了罪，也不是他父母犯了罪，是要在他身上顯出神的作為來。

趁著白日，我們必須做那差我來者的工；黑夜將到，就沒有人能做工了。

我在世上的時候，是世上的光。』」

其實很有趣的，這段經文，可說是考起所有釋經家，

直至現時，我仍未見一位釋經家，真正懂得解釋這五節經文。

因此，今次將會與大家展開一段神秘之旅，究竟，主耶穌在這裡說甚麼呢？

主耶穌基督以祂生命中最後半年，刻意上耶路撒冷，

於這段時間，也正因這段時間祂所做的事，導致祂在半年後被殺。

事實上，這亦是主耶穌，守最後一個住棚節和修殿節的時間。
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在此，其實主耶穌基督在做甚麼、說甚麼呢？

我相信，當我解釋完後，你便會發現根本不可能，

千古以來，根本不可能有人能解明這裡的意思。

因為，是必須藉「天馬座行動」信息，必須藉伯利恆之星，才能解明主耶穌在這裡說甚麼，

可能會令你們有少許震驚，原來這裡有著這一層意思。

主耶穌在說一件甚麼事呢？是指以屬靈眼睛去走這條天國道，其實是指這一點。

因此，原來主耶穌基督，可說是拿著一個很有趣的問答題，同時給出了一個很重要的答案。

可惜，那些人瞎眼，根本完全看不見答案，因此，其實第 9章，整章也是講述瞎眼。
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而主耶穌所說的試題和答案，在這裡給出一個很有趣的概念，

需要留待末後，於我們這時夾雜著住棚節的教導，我們才會明白這裡在說甚麼。

其實，這裡講述一件很有趣的事，

正是神所設計的光明之路，需要藉著神的光，藉真光才能行走的道路。

因此，為何這裡會對比人世間的瞎眼呢？

然後，故意用人世間的瞎眼，對比這一章最後結束時，屬靈裡法利賽人的瞎眼。

這裡一定要這樣解釋的，為甚麼呢？

當我們慢慢地逐步理解，你會發覺自己很震驚，

原來這裡所橫跨的，是貫穿伯利恆之星、天馬座行動及住棚節。

原來，這裡一次性全部貫穿了。
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首先，我們要知道人生裡，一個最大的試題，

當然，我們知道要尋找神，人來到這世界是為了甚麼？為何人要來到這世界？

但是，這個答案，若果你知道人世間，於整個人類歷史裡，其實有一條天國道的話，

那麼，你就會發覺自己已能解答所有問題。

因為，原來那試題，正是我們如何找出神所設計的光明之路、天國道。

這亦是原因，為何整個會幕，是整個會幕也帶出一點，

講述祭司如何穿上祭司袍，走完這一條義人之路，

由外院，一直走到至聖所，對不？這豈不就是天國道？
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主耶穌突然轉了第二個題目，

《約翰福音》第 9章，主耶穌說出一件很有趣的事，

第 3節︰「耶穌回答說：『也不是這人犯了罪，也不是他父母犯了罪，

是要在他身上顯出神的作為來。』」

其實，主耶穌在說一件很有趣的事，祂說甚麼呢？ —— 祂在說天國道。

主耶穌在說甚麼？祂帶出，其實我們要知道，

神於全人類歷史裡，放下了一條要人類走完的路。

而全人類，於整個人類歷史中要完成的這條道路，

是一件歷史，接著一件歷史；一個活劇，接著一個活劇。

每一個人也有各自公平的考驗，面對不同的試題。
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就如我曾於《栽在溪水旁》提及，神的厲害之處是甚麼呢？

神的厲害，在於祂不單為我們出試題，

甚至，祂為我們各人所出的試題也有不同，所以，你無法抄答案。

你的際遇，與另一人的際遇，是完全不同的，

可是，每一個人也可以憑著自己，真真正正的純全正直，得到神的獎勵。

原來，於我們的生命中，神於人類歷史中架空，

就像騰空出世，或橫空出世般，鋪設了一條天國道。

無論是 Freemason，負責建築的，或是於歷代歷世裡當皇帝的、當宗教家的，

其實，他們也在架構這條天國道，每一個人也在這條天國道上，做一部份的工作。

正在現時這一刻，於這段經文的這一刻，

主耶穌基督是否在這條天國道上，演著這一齣活劇呢？

而祂的活劇是甚麼？是將要醫治一位瞎子。

可是，主耶穌將要醫治一位瞎子時，要從哪裡找來一位瞎子呢？

難道，現時突然於街邊弄瞎一個人，然後讓主耶穌來醫治？

這也不行，你剛剛才弄瞎他，即使他痊癒，可能只是他的恢復能力特別厲害。

可是，有甚麼能比得上，找一個與生俱來已是瞎子，連眼珠子也沒有的人，

一個與生俱來已看不見的人呢？

甚至，他已用幾十歲的人生，向你證明他沒有眼睛，並且是瞎的呢？

有甚麼能好比這樣的一個人呢？主耶穌不就是在說這一點嗎？就在這裡。
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弟兄姊妹，我想讓你知道，

原來，當我們理解了天國道，我們便得知，為了製造這一條天國道，

全世界每一個人與生俱來的一切，其實也是 preset（預設）的，預先已有定奪。

意思是甚麼呢？你在人生裡會遇到的際遇、你的高升，

你會成為一位君王、將軍或是富豪，全部皆已定了。

因為，若這些皆沒有定數，神又如何設定，世界末日裡將會發生的每一個細節呢？

所以，原來你人生中的際遇，包括你的背景、包括你會出生於哪個時代，

你遇上好人或壞人，以至你遇上的攻擊，全部也有定數。

你生命中的一切也被預設了，包括你的缺陷，明白嗎？

已經不單是你的背景和才能，甚至連同你的缺陷。

為了甚麼呢？為了讓你介入及參與天國道上，其中一個活劇。

主耶穌在這裡，豈不是立刻介入？

這群人在說︰「這件事是無厘頭（莫名其妙）的，那件事也是無厘頭的。」

可是，主耶穌說︰「不是！你們是否知道，你們所處身的這一刻有多重要？」

自從創世以先，神已選擇了這位瞎子，出生時會成為瞎子，並且，於這時候主耶穌會醫治他。

因為，主耶穌將要藉著他，解出一個千古的謎題，明白嗎？

因此，你試著去想想？

行走這條天國道裡，這位瞎子，於這一刻，他的瞎眼，

原來為要使他能介入這故事成為一員。
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試想，他一生中，於《約翰福音》佔了一整章《聖經》，你知道嗎？

這是多麼榮幸，並且，他的反應是好的。

因此，神揀選了一個人，知道這人有這種質素和信念，知道這人願意如此委身，

所以，揀選了他於這一刻，能介入這活劇。

可是，他能夠介入這醫瞎子的活劇，成為當中一位被醫治的人，

那麼，他一定要怎樣？他必須是一名瞎子。

主耶穌基督豈不是在說這一件事？明白嗎？

主耶穌基督不是藉這件事，說︰「我離開你們之後，你們便無法行神蹟。」

不是！主耶穌在說一件事，是甚麼事呢？

這件事，當世界的光在這裡作醫治時，

祂將要指明一件事，然後告訴我們甚麼是世界的光，

並且，如何從世界的光，再去理解神於時代裡，天國道的最後一個計劃。

你要謹記，於這一刻，主耶穌基督在醫治這一個人，祂要做一個活劇，

但這活劇在講述甚麼呢？是講述住棚節。對不？講述點燈節。

主耶穌藉這活劇，因為，主耶穌說祂就是世界的光後，祂便來到這裡，醫了這瞎眼的人。

祂為要將一個很完整的信息，希望傳達給我們，可是，若祂要告訴我們，

當然，若祂要醫治瞎眼的話，就必須有一位瞎子，

同樣，若祂需要行死人復活的神蹟，也必須有一位死人。

對不？其實，這便是主耶穌在此，想告訴大家的一個事實。
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祂說，這與罪無關，而是這人根本早已注定和命定，

因為，神知道他有這份純全和質素，因此，他有自己獨特的試題。

他的試題，正是要向我們示範，他如何做好自己，並且讓我們從中學習，

同時，也藉他向我們介紹，住棚節裡一個很重要的真理。

正因為他能夠做好這角色，因此，神選擇了他，

於創世之先已選擇了這人，於這一刻，會成為一名瞎子，

並且，會於住棚節的這個時刻，讓主耶穌基督醫治他。

因為，這正是他的試題。

接著，主耶穌基督就要這個瞎子走去西羅亞池，就是去這個奉差遣的地方洗眼。對不？

然而，問題在於，現時我們正打開一個很恐怖的地圖，這就是人所共知的天水圍。

天水圍地形好像牛腿的形狀，牛腿最盡頭的位置就是濕地公園，大家也記得吧！

但若你將這個牛腿與濕地公園作對比，當然知道，這一定是在對比錫安教會，一定的！

但當你嘗試將之對比整座耶路撒冷城，我們所提及的濕地公園，正是西羅亞池的位置。對不？
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這就是主耶穌基督要瞎子洗眼的地方，但當時主耶穌要他清洗的時候，

這活劇究竟有沒有預料這個伯利恆之星，以及這個牛腿是在這裡呢？

答案是絕對有的。

何解？因這是很有趣的，若你看看這整座耶路撒冷城，

它的形狀當然是像牛腿，牛蹄的位置就是西羅亞池。
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主耶穌基督就是叫他在那裡洗眼，於那裡洗眼，究竟是在做甚麼呢？

原因在於，原來於那位置上，西羅亞池就好像伯利恆之星，

七顆星由這位置遙指著的，正是伯利恆之星。

所以，原來這位置就是遙指著奉差遣者，

而這奉差遣者，當然正代表著世界的光，耶穌基督就是用這個作對比。

當然，這牛腿所指向的，就是這個大祭司的園子，若是以耶路撒冷來說，

就是主耶穌基督將會在那裡受審的地方。
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當中最恐怖的是甚麼呢？若你回看，我們曾經於主日給大家看的，

就是這牛腿是對比著七姊妹星。對不？正是如此。

但問題，當它對比著七姊妹星的時候，會有甚麼事情存在呢？

原來，當你嘗試將這牛腿對比七姊妹星時，你會發覺西羅亞池，其實是有兩顆星於那裡。
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西羅亞池子就是七姊妹星中的兩顆星。

而那兩顆星，當然，我們只要將整個七姊妹星去對比當時亞細亞，

即地球當時的教會時，你會發覺那七間教會正對比著其七顆星。

而於那裡，究竟有哪兩間教會呢？

七顆星正對比著這七間教會，但在最盡頭，於西羅亞池子的位置，是哪兩間教會呢？

第一間就是離棄起初愛心的以弗所教會；第二間就是瞎眼的老底嘉教會。

即西羅亞池子，其實你將兩者作出對比，

謹記，當時連我所講的《啟示錄》也未寫，《啟示錄》中的七間教會是仍未寫出來的。

但問題，當你回看便發現，這是否主耶穌在講述的一個密碼，只有我和你才知道？
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是我們教會才知道的。因為西羅亞池子那裡就是我所講的，它所講的瞎眼，正是瞎子。

但問題是，老底嘉教會是甚麼？就是神說她是瞎眼的，是貧窮的，是赤身的。

為何是貧窮赤身呢？有甚麼比一個瞎眼的乞丐還要悽慘呢？

這正是一個瞎眼乞丐的故事，你知道嗎？

於此處，原來神叫他做這件事情，是遙指著世界的光。

因為七姊妹星去到牛蹄的時候，所指著的方向正是伯利恆之星。

這是不是世界之光？因為那裡是代表哪顆星呢？

伯利恆之星，便是代表了主耶穌。



20220102 www.ziondaily.com

66

其實，你會看見，現在是講述甚麼？這裡在講述甚麼呢？

它在講述一個真正的活劇，而你完全無法否認，

其實主耶穌基督正在做一件事情，絕對是講述一個世界末日的故事，

在住棚節的時候，將要解出一個奧秘，是用這裡講述。

於 2021年 12月 31日，日華牧師校對這一段精華短片（VO）時，

日華牧師與現場的熾焮及資料員，進一步解說，

當時亞細亞的七間教會，從地圖上確實是按著「伯利恆之星星圖」對應七姊妹星，

並且，從主耶穌在《約翰福音》第 9章的活劇，其實是預定了，於人類歷史結束時，

唯有日華牧師才能夠以「伯利恆之星星圖」，將這個奧秘揭示出來。

以下，是節錄 2021年 12月 31日，日華牧師的分析。

日華牧師：

因為，在亞細亞的地圖上，七間教會正是如此排列，真的有七間教會。

《啟示錄》豈不提及七間教會？

如果你將這七間教會，對應地圖上的位置，是真的排列成牛腿形狀。

然後，將牛腿對比天上星宿的話，你若能對比天上的星宿，即是牛腿，

既然能夠對比天上的星，亦即是能對比城牆，對不？

若你能對比城牆，擺放這七顆星在此，那麼，牛蹄便是老底嘉教會了。

那裡正是西羅亞池子；那裡正是主耶穌醫治瞎子的地方。
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老底嘉教會，豈不是《聖經》所說︰「你是瞎眼和赤身露體的。」

意即，當時主耶穌行這神蹟時，既然，於當時而言，主耶穌特意在此處行這神蹟，

那麼，這瞎子的存在豈不是被預定？

若果當時該處沒有這名瞎子，那麼，主耶穌又如何作這事呢？豈能在西羅亞池子作這事呢？

於西羅亞池子也可以醫治其他疾病，如耳聾、禿頭、斷腳的也行，對不？

但主耶穌卻是醫治了瞎子。

因為，於西羅亞池子的位置，正是老底嘉教會，

即，如果對比牛腿的星宿，那位置正是老底嘉教會。

老底嘉教會於《啟示錄》七間教會中，是被形容為瞎眼的。

即是，神藉著主耶穌作這事，那瞎子於永恆裡，是被神預定的，預定他是瞎眼的。
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所以，主耶穌便在此處說這句話，主耶穌在此處說這句話，

意思是要告訴你，主耶穌也知道這件事，祂知道這瞎子是預定的，

所以，他出生時必須是瞎眼的。

並且，主耶穌亦知道自己在西羅亞池子行這事，是在講述伯利恆之星的牛腿，正是如此。

所以，現時你能看見，為何那裡明明是牛腿，卻又對比老底嘉教會呢？

那裡不是西羅亞池子嗎？

原因是，你能將其對比，謹記，《約翰福音》時期，尚未寫成《啟示錄》的。

如果，你將《啟示錄》的七間教會，在地圖上看，

即是從人造衛星看的話，你便能看見那牛腿形狀。

然後，將牛腿形狀再對比，當然，牛腿形狀一定是對比天上的星宿，

於是，你能將它對比城牆，一旦對比城牆的話，最下面的星宿，必定是老底嘉教會，

因為，地圖上也是同一處。
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但老底嘉教會，正是現時所指的位置，我正是講述這一點。

故此，一般釋經家，若不認識這些星座和牛腿，他們便無法解通此處。

熾焮：

即是，總共有三個 graphic（圖像）。

日華牧師：

是，沒錯！三個。由一個帶出另一個，再帶出另一個。

只是，現時我講述時，再跳了一些步驟，立刻將其對比天水圍，看見嗎？

它的池子，對比濕地公園。所以，這便相當瘋狂！

故此，當時只是打算向第一代家聚分享。
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再者，主耶穌說這一番話的時間，剛剛是一個節期的日子，即光明節。

光明節，其實是住棚節、修殿節、點燈節，他們點九盞燈，光明節正是其中一個節期。

其實，主耶穌於《約翰福音》施行的所有神蹟，也是對應那一年的節期，

例如：逾越節，祂是對應節期，五旬節，祂也是對應節期做指定的事。

現時，只不過是在光明節裡醫好瞎眼的人，

當時代的人並不知道，主耶穌是對應節期而做，

當時是不知道的，《約翰福音》當然也沒有提及，所以，歷代裡沒有人能解開。
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可是，來到這裡，既是對應光明節，同時還要對應啟示錄，就更無人能解。

因為，普通人不會將那裡，對應《啟示錄》七間教會，對不？

第一，很多人並不知道，他們只知道是西羅亞池，

卻不知道整個耶路撒冷，是一個牛腿形狀。對不？

所以，你不會聯想，這是七顆星的哪一顆星，你不會聯想的，只會覺得看見一堆東西。

可是，若它是牛腿，便一定是最底的那一間教會，對不？

但是，當對應後，最終，差不多七十年後，才寫成《啟示錄》，

《啟示錄》的七間教會，同樣是一隻牛腿，最底的那一間教會就是老底嘉教會，正是如此。

因此，當時代的人，也是不可能知道的。
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熾焮：

可是，這是對應光明節的時間，而光明節，則對應「重新看見」，很厲害！

日華牧師︰

沒錯，在這時行這神蹟，讓人重見光明。

但是，光明節其實是預言主耶穌，所以，主耶穌說：「我是這世界的光。」

熾焮：

主耶穌醫好瞎子後，便說了這一句。

日華牧師︰

沒錯，當時整個故事便是如此。
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所以，這段經文的記載，根本是一個別具深意的活劇，

但這活劇，其實是在講述牛腿，

然而，全人類歷史中，只有我們曾分享這牛腿的信息。

你試想？當一直說下去，

其實，發覺我們剛好於 2018年，分享了《詩篇‧118篇》，

於我們的 2018年，分享了《詩篇‧118篇》，

於第一代家聚分享了，這豈不是給予我們的信息嗎？

我們一直解謎，發現是完全對應我們那幾年的歷史而發生。

接著，讓我們再回到，2016年 11月 14日，

原本「Z1家聚示範帶︰《約翰福音》第 9章 Part4」的內容。
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日華牧師：

因此，你會看見很有趣，西羅亞池子的原文是甚麼意思？就是「奉差遣」。

原來這裡是在說明，它遙指著這顆奉差遣的星光，主耶穌就是這顆奉差遣的星光。

所以，我想讓你知道，現在正說明，如果沒了這光，還能不能行神蹟？

它是在講述這件事情！你知道嗎？就是奉差遣的光。

所以，主耶穌有奉差遣的光。

但接著在《馬太福音‧5章 14節》，主耶穌是否說我們也是奉差遣的光？當然是！

然而，怎樣才能成為這個奉差遣的光？

就是歷代歷世以來，伯利恆之星所講述的這位新婦；

伯利恆之星所講述在天國道上，每一個被神所呼召的人，你知道嗎?



20220102 www.ziondaily.com

75

因此，主耶穌一直說明自己的身份，就是奉差遣的光，對不？

你會看見這裡很明顯是指向祂。

但《約翰福音》呢？《約翰福音》第五章是說甚麼？

記不記得我們在主日談論 Alef Tav時，《約翰福音》5章 46節，那裡說甚麼？

你們如果信摩西，也必信我，因為他書上有指著我寫的話。

這裡的「我」原文就是 Alef Tav，你知道嗎？

主耶穌是不是全都說呢？原來整本《約翰福音》就是在說明 Alef Tav，
在說明這奧秘、這一切的答案。

現在我們嘗試看一件很有趣的事情，我們再繼續看下去，那是個怎樣的故事。
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謹記，當時主耶穌正處身於聖殿，

即，如果我們看地圖的話，就是在盛力。

如果將耶路撒冷與天水圍作對比的話，祂當時正處身於盛力。

然後，於《約翰福音》9章 6節，耶穌說了這話，就吐唾沫在地上，

用唾沫和泥抹在瞎子的眼睛上，對他說：「你往西羅亞池子裡去洗。」

所以，你能夠想像，祂是在盛力做這件事，然後吩咐這個瞎子。

其實，若這件事真的發生在耶路撒冷的話，

那麼，主耶穌於聖殿門口做這件事，然後吩咐他走 1.5英里，走到西羅亞池，

這差不多等於由盛力走到濕地公園，因為路上真的要這樣走。
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所以，你能夠想像，其實這就如一個箭頭，他走的方向。

如果我們在地圖上看，由聖殿指向西羅亞池，

於這個方向，到達西羅亞池後，像個箭頭一樣，

而這個箭頭指向的方向，再延伸的話，便是伯利恆之星。

事實上，當他指著、到了西羅亞池的時候，就把這個行動命名為「指出奉差遣的光在哪裡」。

所以，主耶穌一直說的光，是甚麼光？就是世界的光。
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這裡，主耶穌清楚講述伯利恆之星的星光，乃是歷代歷世以來，

就是神的天國道，於地上、歷史上一個正式的彰顯。

所以，這裡主耶穌所說的，正好讓我們看見，

就是這個天國道，即這條人類的道路，其實由主耶穌開始，

已經藉著伯利恆之星的星光，組合了人類歷史上的這條天國道。

這條天國道已是許多人的一生！很多人負責這部份，有些人則負責那部份。

在這個故事裡，主耶穌是負責醫治的部份。

但於這個故事裡，負責被醫治的那個人，是否於這個故事裡，算得上成為其中一個助力呢？

是的，這個瞎子成為了助力。

但是他怎樣以此成為助力呢？

不僅是被神醫治這麼簡單；而是因為神揀選他，使之變成瞎眼，

謹記，是神揀選他變成瞎眼！

因為，神知道於這個故事裡，當醫好他後，這人會做得非常好，非常正確，

讓全世界的人藉著這個故事，能夠知道神放置於這事件、活劇背後，祂真正的心意。

由是，過程中，你會看到，他在西羅亞池受洗。

整個故事中，你會看到，他在西羅亞池洗眼睛，就是這個原因了。

所以，當看這個故事時，你根本不可能不將耶路撒冷的牛腿星圖放置其中，這是不可能的！

你亦不可能不以七姊妹星對比七間教會的觀點去看，因為是神刻意放置其中的。
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世人皆知道最「出名」的老底嘉教會是瞎眼的，而為何這裡會用「瞎子」呢？

因為西羅亞池子的位置，就是老底嘉教會，即這所瞎眼的教會的位置，正正就在那裡。

事實上，伯利恆之星也是講述，就如現時我們所提及的，

無論拉線、香港、凱旋門、天水圍、橡樹島等等，很多這類題目，看似蠻神怪的。

但於當日，神已經將這個奧秘背後，最原始的原則放置其中。

因為你沒有辦法將它挪開，西羅亞池確是對比牛蹄的最前方，遙指著伯利恆之星；
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而西羅亞池也確是對比瞎眼的老底嘉教會，即真的用來對比，於短短一百年後，

已經離開了起初愛心的這群法利賽人。

其實這牽涉到，我們應該用一個怎樣的戰略觀，去理解神每星期給予我們的共同信息。
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譬如最近的雙魚河、雙魚市、鐘樓，為何神會起這樣的變化？

原因在於，當神越來越印證我們，而這些印證越來越露骨、明顯的時候，

相對來說，我們存留在世，已沒有太大作為。

舉例，先不說其他印證，就例如 Bitcoin（比特幣）飆升，

將來富足到一個難以想像的程度，這是否一個印證呢？

基本上，對於全部評論經濟的人而言，我們的存在便是一個印證。

然而，這種印證卻會產生副作用。

這個副作用是甚麼呢？就是當神再來的時候，想向園戶所收取的果子，就不會存在了。
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因為，信仰給予我們，原因在於讓我們能夠結果子，

這個果子就是聖靈的果子，這其實是指我們的品格。

其實，當我們越來越多神蹟、印證的時候，

卻導致缺少一項要素，缺少了當我們分享信息，這些人執行真理時，他們內心的掙扎。

譬如醫治，或十份納一是為了可以得著富足。

你有否感到奇怪，於過去的幾十年中，

對比其他教會，與歷史上其他教會，或香港的其他教會相比，

最大、最明顯的不同之處在於，神根本不讓我們安居樂業。

基本上，祂所給予的每一個真理，更會加上方向，

而這些方向，很多時候會使弟兄姊妹很掙扎，
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對不？「這次北上逃難辭職嗎？」「我需要儲糧嗎？」「這些事情做不做好呢？」

其實，當這樣的時候，便會用我們的品格作出決定。

決定後，會否將品格變成我們的性格，也是我們自己的決定。

這豈不是大量，於最短時間裡，我們在這個又尷尬又吃力的情況下，建立很多我們的性格，對不？

所以，錫安能產生很多果子。

其實，弟兄姊妹現在於我們當中合作的話，

也會發覺，全職或弟兄姊妹的那種修養及品格，外面公司是沒有的，

不論你多有錢，也不會擁有。

因為，那是我們多年來，神所給予的帶領、每一個真理中，其實也需要我們有這個掙扎。

這個掙扎，很多時候就是祂所要的果子。
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因為，裡面有沒有犧牲呢？有。

有否為了別人而儲糧呢？有。

我們這樣做，有否做到最好，

原因，日後身邊出現有需要的人，我們能幫助他呢？是的。

影片：逆境中掙扎的考驗

日華牧師分享到，過去，神讓我們在艱難和逆境中，一次又一次掙扎，

目的，是希望我們從中培養出屬神的優美品格。

於校對這一篇主日信息時，日華牧師為此作出了更詳細的補充，讓我們更深明白，

為何神常常使我們的人生，陷入一種需要掙扎的光景。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 13日的錄音分享。

日華牧師：

為甚麼我會用掙扎去形容呢？因為一邊是我們舊有的處事法、舊有的性格。

當事情臨到，其實，就是將我們在平平安安的時候，

不會出現的舊有的性格、舊有的弱點、舊有的暴躁、舊有的容易灰心等，惹動出來。

平安穩妥的時候，誰會灰心呢？

正當你享樂時，正在前往和路迪士尼樂園時，你又怎會暴躁呢？

但處於困境時，當有真理在我們面前，面對這件事的時候，我們咬緊牙根去堅持時，

舊有的性格會浮現出來，我們就會掙扎了。

為甚麼？因為真理告訴我們要用信心、勇敢、溫柔來處理這件事，
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所以，掙扎就在於，當下的困境中，我們會否摒棄舊有、舊我？

我們天生就是這樣的人，只不過平常沒有事情惹動舊我，

現在有事發生，惹動了舊我，於是，掙扎就出現。

那麼，我們會否放棄它？會否抵擋它？會否敵擋這種舊有的情緒呢？

當我們願意時，那就是一個決定，

但我們還需要堅持，我們會在這個過程中堅持多久呢？

譬如失望，我們有時會因為一件事情而失望。

好，待你解決了，原來這件事會維持數年。

你起初以為只需堅持十天八天，但現在已經數年了，這就是掙扎。

在失望中，你能堅持十天，但到第十一天呢？

當你能堅持至第十個月，那麼到第十一個月呢？

當你能堅持十年，到了第十一年又會如何？

換言之，如果時間一直延長下去，你就會出現掙扎，即你要敵擋自己（舊有的自己），

就是敵擋自己的品性（舊有的品性）、敵擋自己處事的慣性（舊有的慣性），

然後拿取一個你感到陌生的性格。

對，是很陌生的性格，你向來不是這樣的人，你向來不會這樣行，

即所謂「轉了性」（意指：性情大變）。這就是我所說的掙扎。



20220102 www.ziondaily.com

86

但很多人不願見這種掙扎，他們會「唔制」（意指：不願意）。

因為每當出現掙扎，他必然選擇舊我，並且變得更加暴烈。

遇到這些情況，過往他是臭脾氣，現在則更加臭脾氣，這樣他就結不了果子，對不？

那人本來貪心，現在變得更貪心，過往本就貪心，現在窮困，所以更貪心。

說回人生，如果一個人過往是貪心，但現在因為工作越來越好，已經不再那麼貪心了。

當困境來到，窮困重臨，他的貪心就會浮現，對不？

這時浮現出來的，其實就是一直以來的他，所以，他要決定：「我會否敵擋他？」

這對任何人來說，都必定是一個掙扎。

因為那是一個熟悉的自己，一個向來按喜好行事的自己。

問題在於，現在的窮困，比我們想像中還要更長久、更嚴峻，

那麼，這個人就會變得更貪心，對不？

我們看看另一方面，在這個過程中，當困境出現時，有些人變得更貪心，

也有人在困境中，發現自己原來這麼貪心，然後認罪悔改，重新開始。

於是，他就變成一個不貪心的人，對不？
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但這個困境有否延長呢？向來都有！

因為它不是挑戰你一、兩次的作答，現在你不是如應試般作答，

而是要以你的人生、你的品性回答神。

因此，困境也會變得更多，只不過，對於一個開始不再貪心的人，

在這個困境中，你開始看見比你更加貧窮的人，對不？

既然你不貪心，會否變成更不貪心的人？

就是你會施捨，在你缺乏的時候，你亦會施捨，甚至會先分享給別人。
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即便在舊約，神豈不也是這樣挑戰一個寡婦嗎？

你想想這一點吧！那怎可能在新約，神反而不重視呢？

只有那些敗類牧師才會說神不重視的。

即便在整個舊約，這一點也能使人經歷神蹟。

但現在新約的人卻說，你跟著 Benny Hinn就會有神蹟；跟著 Kenneth Hagin就會有神蹟。

甚麼也不用管，就算你是敗類也可以！

你若是亞洲歸主協會的創辦人，即使你是敗類，也會有神蹟！

你想想，究竟現在新約變成了甚麼？以前，神強調品格，就稱為舊約，

現在新約竟強調私慾、敗類、姦淫，這難道這就是新約嗎？

這是甚麼新約？這是甚麼品種的新約？但現在基督教就是相信這些東西！

每當提及聖潔，就推說，現在是恩典時期。

他所說的恩典時期，如我所言，就是容縱你犯罪，

他們稱之為「恩典時期」，全是恩典、溺愛。

你看不見以利的兩個兒子，也是這樣長大嗎？對不？

但現在整個新約都在玩這種遊戲，原因何在？

如我所言，新約已慢慢偏離至一個階段，已經用很多不同的字眼和方式，

逐漸將《聖經》的高標準，反而用水沖淡掉。

所以，如我所言，若我們以此看人生，你才明白整個舊約，究竟神想要的是甚麼。

神最想要的是甚麼呢？祂最喜歡在信仰上，向你說少許話，只是少許而已，

但因著你的性格、品性，你會做得十分「足」，你並非只做妥該事，更是極為做得足。
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於過程上，不但看見你美好的品性，還看見你把壞的品性，改變成好的品性。

這是何以神明明行一件非常誇張的事，就是亞伯拉罕獻以撒，

祂只是說了一句話，然後，他便帶著信心去行。

他帶著信心去行，除了帶著信心去行，

其實，你們看見，這信心維持至最後一剎那，

裡面所牽涉的，已非單單是信心，對不？

正如我於剛剛過去的主日所言，他沒有在沿路上說髒言，是麼？

他也沒有灰心、忤逆，對嗎？這些便是神最喜歡的。

神所要的是甚麼？就是祂只消說一句命令，但祂卻看見你給回祂果子，是不？

神喜歡人給予祂甚麼？祂永遠喜歡人給予祂甚麼？

祂希望在看見果子之前，正如惡僕比喻那樣，

在看見果子前，神永遠只先給予你種子，永遠是如此。

然而，你卻只給回祂種子，那麼，你便是惡僕了，明白嗎？

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「神永遠只會給我們種子，並要求我們結出果子，

如果我們沒有結果，只將種子交還神，那麼我們就是惡僕」這一點，作出了更詳細的補充，

因為，這是神給予我們的考驗，看看我們內裡的真正信仰，在掙扎中如何抉擇。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 31日的分享。

日華牧師：

其實神這樣做，便可以解釋到，為何主耶穌基督說出一件非常有趣的事，
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首先，神叫亞伯拉罕去做，

其實，神叫亞伯拉罕去做，而亞伯拉罕憑信心去做的話，

那麼，在這個過程當中，為何我說，他最後能夠結出果子、品性和品格呢？

你想清楚，如果神有機會跟你說話，可能祂會叫你獻上你那一隻寵物狗，

祂有機會跟你說話時，那已經是一個很瘋狂的彰顯，這樣的話，其實祂給了你一顆種子，

因為任憑傻子都知道，這是一個神蹟來的，「神跟我說話，要我獻上一隻寵物狗、一個古玩！」

如果你在這過程中，單單只回應信心的話，

就是神給予你一顆種子，你又還祂一顆種子，

那你豈不是變成一個惡僕嗎？對不？
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然而，神把一顆種子給你，期待你運用這顆種子，栽種成果子的，對不？

所以，亞伯拉罕並不只是在過程中，單單結出一顆種子，

而是在過程中，他擁有自己的品格，維持執行這件事。
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換言之，舉個例子，神要梁日華開始錫安教會的時候，要免費送出講道帶，

這一個感動對於我來說，是非常真實、肯定的，所以，祂給了我一顆種子。

可是，我是否單單送出講道帶？

但送講道帶時，我會否心不甘、情不願地做，說髒話、行使很多下流手段？對不？

這變相於整個過程中，我極其量是會執行，但都只是歸還那種子給神。

而我卻沒有在這顆種子當中，因為這顆種子，其實原來有其目的，

這顆種子一旦加上聖靈澆灌，便會 cause（導致）你會產生某些品格。
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此話何解？因為你在做不同的事情時，都會遇到不同的難處、坎坷的事。

所以，當我送出這些講道帶時，我會帶著一個謙卑的心、不會覺得別人虧欠我的心，

即使這過程使我缺乏，即使我不吃，也會堅持免費送出講道帶。

這是一個品格，就是因為神給予我一顆種子，這是一個感動，而我又絕對肯定，這是來自神的話，

我不會單單歸還一個感動給祂，而是在執行的過程中，誕生出一個，以前我處事時沒有的品格。

為何我以前處事時，沒有這種品格呢？因為我未曾遇過這些難題。

你說要有忍耐，我有忍耐，不過，不會忍耐至這等級數；

你說不要貪心，我不會貪心，但也未至於不貪心至此級數，對不？

我會施捨，但我也不會施捨至此級數。這就是品格來的。
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這些品格是來自聖靈一直的澆灌，而我就是藉著這顆種子，這種子是甚麼？就是讓我送帶！

這種子就是這樣而已。

但這顆種子終於萌芽，生長出屬於這顆種子的果子，

就是我在送帶的過程中，所產生的付出、撒種、持守、忍耐，對不？

這些正是我所說的果子，然而，神不會告訴我祂要甚麼，

你使用甚麼手段、如何去做也可以，這完全視乎你自己。

這就等同於，這個主人出遊遠方，

然後，他將這些所謂的 talent（才幹）交給三個僕人，

但他沒有說明，僕人要做些甚麼。
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你可曾留意到，很有趣的，他們三人都有不同做法，只按照自己的意思去做，

而他們的意思，就是他們的果子。

有一個僕人卻把種子埋下：「因為神都沒有說明，祢又怎能期待結果如何？

我已還給祢，並沒有貪祢的東西。」

這豈不是直接歸還那顆種子給神嗎？

神把一顆種子給你，你卻又歸還一顆種子給神，而不是給出果子，

神是刻意不提，在我們的人生、信仰生活中，祂刻意不說，

原因是，讓我們在這過程中誕生、創造一個，屬於我們回應神的呼召時的應有品格。

所以，這三個不同的僕人，產生了三個不同的 product（結果），對不？

接著，神就讓一個僕人管理這些城，另一個卻要被審判，原因何解？
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原因是，當你聽到最後那個惡僕，

他的解釋看似很合理，「神，祢沒有說明，沒有撒種卻要收回！」

為何這些地方沒有撒種，卻又要收回？因為原來神要收割果子，對不？

神刻意不說明，就是要按照各人不同的品性，得到這些才幹後，便會去做，

也按照不同人的發展方向、獲得神的定命和使命時，皆有不同的處理方法，

因而產生一個屬於我們自己的品格，我們所產生的品格要與這個種子匹配。

何解？因為有聖靈在這裡幫助我們，這才是配得我們獲取獎賞。

這變相我們不是機械人，而是真正的人，而這個人是選擇朝善良的方向走。

善良有善良到底的，亦有人只有少許善良，對不？

因此，於永恆當中，各人所得的獎賞也各有不同。

所以，為何於這裡，我會提及亞伯拉罕為神結出果子，原因正是如此！

神給予他一個命令，但祂沒有提及要有甚麼步法、速度、時辰日子去進行，

沒有的！全憑他自己而行！

然後，於過程中，亞伯拉罕去做的時候，我們多數會形容他的為人很「順攤」（容易被說服）。

然而，你是否知道，於這個很「順攤」的過程中，有多少掙扎？

這需要有多少美好的品性，裡面才沒有埋怨、沒有退縮、沒有掙扎呢？

譬如，舉一個簡單的例子，這樣你便會明白。

其實神很重視那東西，不過祂不告訴你，因為若然祂告訴你，便會「穿煲」（洩露秘密）！

說穿了信仰的真諦，因信仰是一個謎，你一定要用善良把它找出來。
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你看這件事，神叫他做，他是信心之父，神便稱讚他，對不？

那麼約拿呢？約拿不「順攤」，是吧？神是否欣賞？不欣賞。

但神卻沒有告訴你；祂一開始時也沒有告訴約拿，他要用甚麼態度去做，對不？

故此，這是為何他後來會被大魚吞掉了。



20220102 www.ziondaily.com

98

所以，這便看到，神於故事底下，其實祂的心態如何，祂看事的心態如何，

祂不會覺得約拿這種做法是好的，但祂會覺得亞伯拉罕這種做法是好的。

原因為何？因為祂有 expectation（期望），但那期望祂不能告訴你，若然祂告訴你，

這就變成祂的命令，這便不是你甘心情願去做的，明白嗎？

譬如，我帶領錫安也是如此，很多明明我知道神想我身邊的人做，但我只能分享最低標準。

譬如，錫安全職也是如此，全部我也是給予最低標準，

因為若我明言的話，那便是命令，他們不做不行，對不？

即使他們做了，也沒有獎賞，因此，我給予他們一個最低標準。

所謂的最低標準，就是一位全職應有的學習心態等等。
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然後，當他們能行出最高的標準，他們所做的一切都能得著獎賞。

但我又不能明言，因為，如果我真的全部明言的話，我越明言，他們所得的獎賞便越低。

所以，你們便明白，為何有些事情，我會說：「暫不能說！不能說出來！」

但到了後來，我迫不得已要說出來，

因為這經已「穿煲」了，這是第一，對於做過的人而言。

可是，對於那些完全沒有這類覺悟，懂得把神給予的簡單命令，也做到盡善盡美的人，

我要明言的原因，是基於已經進入補考的時間。

「你們不行了！不過給予你一個補考機會！」

至少於補考中，你能考取僅僅合格的分數，否則連任何分數也沒有，

因為已經 fail（不合格），你已經錯失了第一個機會。

第一個機會，就是不明言，你也能把事情做好，

但現在，即使因為命令而做，你至少也擁有順服，對不？

所以，最好當然是沒有命令，只給予你最基本的標準，

但於過程中，你能把事情幹得漂亮，這才是最重要！

然而，若連基本命令也違反的話，審判便會臨到，簡直是審判，遑論是獎賞。

這好比一個先知，神告訴他：「你去說出這個預言，說完之後甚麼也不要做，你回來！」

但他不做，並且於說完這預言後，有一位老先知請他吃東西，怎料吃到中途，

老先知卻突然站起來罵他，接著，他就於半路中途死掉了，被獅子殺了。
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這便是典型，你能看見，他簡直連基本命令也不願意做，是基本而已！

然而，原來神所祈求的，並非我給你一顆種子，你再給回我一顆種子。

我給予你一顆種子，是期待你能爆發出許多果子，但礙於很多人取了一顆種子，

卻連種子也不給回神，那個先知就這樣被獅子殺了。

這便是神一向隱藏著，祂不告訴你，祂亦不能向你說出祂的期望，

皆因，一旦說出祂的期望，並且是明正言順地告訴你，

那便變成了 order（命令）、「提水」（給提示）。

那麼，那個善良並非出於真心，對不？

那只是盲目跟隨而已，而非你選擇而出的善良。

以下，我們回到日華牧師於 2021年 12月 13日的錄音分享。

日華牧師：

故此，祂總是先給種子。種子就是信心。

祂永遠只給予你種子，但祂要求你結出果子。

這就是很多兇惡的園戶，無法交出果子的問題所在。
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由是，很多人不知道，信仰上的問題，似乎是神的要求不清楚，

但正因這「不清楚」，便好比「百樣米養百種人」（存在各種各樣的人）。

有些人真的擁有極好的品性，他自然在《聖經》裡，成為合神心意的人，對不？

即使本是大衞的兒子，若是忤逆之子，他終必死定，且是慘死，

那管你是大衞的兒子 —— 押沙龍，是不？

因此，很多人在信仰上，會錯失一些事，因為神把信仰說成很簡單般，

但若果祂說得太複雜的話，把品性也成為規條之一，如此，你在有生之年，也無法結出果子。

由是，一些事情不能說得太清楚，假使神說得太清楚，有些人真的能做到，

可是，他做到也沒用，因那是假的，他不是用自己的品性去行出來，而是律法要求他去行之，對否？
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若說不做，便死定，那你會否做？

他當然會做，但那不是出於他的品性，不屬於他的果子。

由始至終，他也是按照形式去行。

故而，何以於舊約時，會這麼少律法？主要也只有十誡？

原因，乃是人人都有不同的方法去遵行十誡，而有些人所遵行的，則遠遠超越十誡所要求的。

就如主耶穌所言，有人要你走一里路，那你會怎樣？那就走兩里，是嗎？

為何祂會說出這樣的世界？原因，不同種類的人，對於一個命令，會有不同的反應。

而他的反應，便是他內心的果子了。這才考驗出許多人。

但一個不善良的人，永遠也不會這樣行。

所以，只要他不願意遵行至超越 boundary（某界線），

因為很多人活在新約時，常帶出十誡以下的標準，

但其實，神向來要求人超越該界線後，才會開始超越新約。

你永遠在它以下，就不行，因為你沒有果子，

但若你以信心去行，直至超越其界線後，神便會跟我們溝通。
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這乃是我自己親身的經歷。

因此，為何我用「掙扎」這字詞？實在，屬於很傳神的形容。

當神真的要我們結果子時，對於我們的內心，永遠是一種掙扎。

但這般掙扎，你會否堅持？甚至把這掙扎，

因這是屬於你的舊有品性，你會否將其滅殺掉，再以新的品性，度過下半生？

每一次的掙扎，其實就是神要求你，要有新的品性。

當你滅殺舊的品性，舉如：一些人是口甜舌滑的，又或一些人愛說色情笑話的，

諸如此類的品性，皆要滅殺掉。

接著，它們或會偶爾出來，那就是舊我，你復活了舊我。
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若你本是一位貪心、貪錢的人，你滅殺掉它，然後你永遠也成為一位不貪心的人，

如此，你才是神所期待的「新人」，且是按照基督的樣式而成，

這亦屬於果子，就是以新的人去過生活。

於校對這一段精華短片時，熾焮詢問日華牧師，

在他分享中提到的「新人」，其實是甚麼意思。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 31日的回答。

熾焮：

爸爸，這裡所指的「新人」，是指聖經中提及的 new creation（新造的人），

並非指 marriage（婚禮）中的新人？

日華牧師：

對的，是 new creation，因為《聖經》提及，

我們要除去舊人，穿上新人，即是，一個新人的樣式。

而這個新人，是按著基督的樣式造出來的，

所以，按著主耶穌基督的樣式，其實，他並非憑守律法，而是本人根本已擁有這個品格。

然而，他這個「品格」是甚麼？即是神的「形象」。
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所以，那裡已經暗中提示，品格是非常重要，並且，還是屬神的品格。

但由於我們自身的狹窄，所以並不知道，神的品格，其實是如何誕生的。

因為，若我們稱為平安穩妥地度過一生，

我們一生，將沒有機會誕生出屬神的品格，是一生都沒有機會！

如果你是平安穩妥的話。

唯獨當你遇到考驗的時候，你作出決定，然後堅持，那樣，才能誕生出屬神的品格 。

所以，一個完全平安穩妥地過一生的人，沒經歷甚麼考驗，

或是不會為自己增加考驗，又或是神不會給予很多挑戰的那些人，

其實，是神根本對那人失望了。
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反之，若神給予那個人很多挑戰的話，

原因，他已經擁有這個品格了，神會否就此作罷呢？不會！

因為，這個人還未死，現時只是十多歲而已。

既然，你已經擁有良好的品格，Ok！
那麼，神便給你更多的磨鍊，讓你誕生出更多新的品格。

因為，原來每一次磨鍊你，便會誕生出一個你從來沒有的新品格。

因為，於你面對的時候，你運用這個態度、自處，去面對這個新的挑戰時，

才是一個新的、僅屬於你的品格。

因當中牽涉到你用甚麼態度、眼神，以及說話，如此這般。

譬如，試舉一例，若你從未練習過某一種球類的話，

那麼，並不等於你擁有這種新球類的技術。

但問題在於，「我想想，不就能做到嗎？」

不是，並非你憑空想，便可做到；而是你一定要面對過，並且打過。

因為，當你打過這種新的球類時，

便會發覺，你會產生新的 strategy（策略）、新的練習方法，

須講究新的 speed（速度），還需要向別人學習新技術，明白嗎？

很多諸如此類的問題，你需要接觸到、處理和面對那個挑戰，

那麼，你才稱得上認識那種球類，產生出對該球類的新技術，成為此項目的運動員。

譬如，一名羽毛球的運動員，並非等於田徑跑步的運動員；
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田徑跑步的運動員，亦不等於划艇的運動員，沒可能的！

你一定要面對這個挑戰，然後 develop（建立）那方面的 skill（技術）才行的。

因此，品格亦然，建立品格也有其技術。

意即，若你是溫柔的人，便擁有溫柔，

我並非指娘娘腔那種，便是溫柔，非也！那只是裝扮出來，很虛假。

唯獨當你面對一個環境，要挑戰你的溫柔，

且裡面包括了很多技術，讓你去選擇、去學習和堅持，

並能成為你一生的自處，那便稱為果子，即是品格。

所以，若一個人於年青的時候，便已經誕生了神滿意的品格，

神是不會讓他停留於此，祂會再繼續給予他更多的磨練和挑戰，

讓他能面對不同的環境，從而產生出不同品格的技能，當越多挑戰產生時，便越配得。

譬如，舉例，為何突然間大衛的 blessing（祝福），dramatic（驟然）消失了？

皆因他成為皇帝後，處於安舒時，他竟然搶別人的妻子 —— 拔示巴。

其實，若當時他沒有強搶人妻，而是作其他的事情，他的祝福是會不斷提升，直至離世為止。

然而，自那一刻開始，他的一切皆衰敗（drop），
無論是他所擁有的東西，還是同心、家庭、健康，一齊衰敗，何解？

因為他已完蛋了，其實只是在等死而已。

因此，當時那個拔示巴考驗，其實是神刻意給他，

讓他能夠於過程中，成為皇帝後，其實可以得到更多的祝福，

然而，他沒有勝過，所以一下子，他的人生中便不能再結出任何果子了，由此衰敗！
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為何不能再結果子？因為他所達致的階段，所結出來的果子理應更多，也需要更大的自律。

譬如，舉例，這個人，已經能夠以一敵百，這是他勇武的才能，

然而，你再讓他對打一人，還有何意義呢？其他那些根本是浪費時間！

所以，大衛於拔示巴的事件中，其實，是接受一個更高的挑戰。

即是，於安舒時，他應該怎樣自處？他卻不懂，也沒有計劃，所以他跌倒了。

倘若他勝過了，祝福便繼續臨到，源源不絕；

可是，他在那裡 stop（止步）了，神便沒有再賜下，因為他已在那裡 fail（失敗）了。

若然神再給予的話，只會更難，但是他亦過不了，所以，他人生的祝福從此衰敗。

以下，我們再回到日華牧師於 2021年 12月 13日的錄音分享。

日華牧師：

但何以我說，在往後的過程上，會出現掙扎呢？

以我為例，我永遠在人生上走這路時，只要有一丁點的貪心出現，我會立即仇恨這貪心，

我會鄙視它。但有人卻會收藏它、保護它，仍然覺得那是自己。

所以，你會看見這些人，典型地，他們不能被別人責備的，對嗎？

明明有罪、有錯誤，都不能被人指責，因他們保護了那個「我」，即他們自己。

相反，我也常常說，以「對自己殘忍」這概念，

我會仇視那個「我」，在我成長過程中，我不再容讓它出來。
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不久，你便會擁有另一個性格，

而這性格，變成真正的你的話，這便是神所要求，人生對神的回報了。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好，最後我們每一位也自己宣告三次：「我們要完成這個真命天子的考驗！」

Amen！好，感謝主。

最後我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌去多謝神！感謝神！Amen！

～完～


